

24.02.2014 - 13:18 Uhr

## **Constantin Film Produktionen POMPEII und TARZAN weltweit auf Erfolgskurs**

München (ots) -

Die Constantin Film Produktionen POMPEII und TARZAN laufen derzeit weltweit in den Kinos und sind auf Erfolgskurs.

POMPEII hat bereits am ersten Wochenende über 32 Mio. Dollar in einer Reihe internationaler Märkte eingespielt, darunter die USA, Frankreich, Korea und Brasilien. In allen gestarteten Ländern erreichte der Film Top-Positionen - oftmals #1 der Charts. Mit POMPEII kommt ein spektakuläres Historienabenteuer in die Kinos. Paul W. S. Anderson inszenierte ein aufwändiges Event-Kino mit packenden Gladiatorenkämpfen, imposanten Bildern und einer absoluten Topbesetzung. Ab Donnerstag dieser Woche wird POMPEII auch in den deutschen Kinos in 3D zu sehen sein.

Das spannende Kinoabenteuer TARZAN konnte weltweit bisher über 21 Mio. Dollar einspielen. Bisher läuft der Animationsfilm u.a. in Russland, Frankreich, Brasilien und Südkorea. Die aufwändig produzierte Eigenproduktion der Constantin Film erzählt die weltberühmte Geschichte über den König des Dschungels aus einem modernen Blickwinkel und bietet spektakuläre Bilder in 3D. TARZAN startete am Wochenende auch in den deutschen Kinos. Demnächst folgen Länder wie Italien, Großbritannien, Irland, Schweden, Dänemark und Portugal.

Kontakt:

Constantin Film  
Filmpresse  
Telefon: 089 44 44 60 0  
Fax: 089 44 44 60 167  
E-Mail: [filmpresse@constantin-film.de](mailto:filmpresse@constantin-film.de)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100018915/100751702> abgerufen werden.